

Fecha: 08-07-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta La Estrella de Antofagasta Supl.:

Noticia general

Título: Funcionarios de urgencias en paro: piden mayores medidas de seguridad

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739

No Definida

## Funcionarios de Urgencias en paro: piden mayores medidas de seguridad

Pág.: 2 Cm2: 464,8

Un paciente psiquiátrico agredió a nueve funcionarios del Hospital Regional de Antofagasta. Recinto sacará esa atención del lugar. "La situación es insostenible", indicaron los atemorizados y colapsados funcionarios.

Fabiola Vega Molina La Estrella

n las últimas sema-■ nas el Hospital Regio-■ nal de Antofagasta ha enfrentado varias problemáticas y la última tuvo lugar la noche del sábado en la Unidad de Urgencias.

Según contaron algunos trabajadores del hospital a este diario, la situación ocurrió cuando un paciente psiquiátrico fue dado de alta de Urgencias pero se negó a salir del establecimiento. Fue ahí que el hombre agredió a nueve funcionarios de la salud y realizó destrozos en la uni-

Ante el hecho, el paciente tuvo que ser reducida por funcionarios de Carabineros y Gendarmería y a raíz de esto, los funcionarios iniciaron una movilización que mantiene cerrado el servicio y solo están atendiendo a pacientes graves, hasta que se habiliten medidas concretas.

Esta situación fue la gota que rebalsó el vaso para los trabajadores de la salud, quienes desde hace bastante tiempo han estado pidiendo mayor dota-



LLAMAN A LA POBLACIÓN A ACUDIR A URGENCIAS SOLO EN CASOS DE GRAVEDAD, YA QUE FUNCIONARIOS SE MANTIENEN PARALIZADOS.

ción de funcionarios como también mayor seguridad.

Los trabajadores indicaron que necesitan de forma urgente sacar el psiquiatría del lugar, además de mejorar el ingreso con un mesón de atención para guardias y otro para Carabineros para así resguardar la seguridad de los funcionarios y los pacientes que estén en la unidad.

A raíz de lo que pasó el sábado, en información preliminar, los funcionarios indicaron que hubo 8 enfermeros y un carabinero lesionado por la agresión del hombre.

La concejal Natalia Sánchez se encontraba en Urgencias de turno y relató en un video que subió a las redes sociales y expresó que "es una situación insostenible que hemos aguantado por mucho tiempo, hemos denunciado durante los últimos 3 años, y el tratamiento que dan las autoridades son mesas de seguridad que nada tienen que ver con la complejidad de este problema "

Además, volvió a insistir en la falta de funcionarios de la salud en el Hospital Regional. "Hay un debilitamiento no solo del servicio de Urgencias si no que de todo el servicio público. (...) tenemos que debatir esta situación que ya es gravísima y no podemos seguir sosteniendo, pero no desde una mirada castigadora, criminalizadora, si no que con más recursos para la salud pública".

desde En tanto, Fenpruss Antofagasta, indicaron a La Estrella que seguirán movilizados y hoy se reunirán los cuatro gremios de la salud para analizar la situación y las medidas a seguir.

'Seguiremos movilizados hasta que se concreten medidas reales", señala-

A través de una declaración pública, desde el Hospital Regional de Antofagasta informaron que tuvieron una reunión con los gremios de la salud y entregaron varias respues-

tas, algunas de ellas va estaban siendo implementadas como modificaciones y mejoras a la infraestuctura de la unidad para el flujo de pacientes y mejor protección de la seguridad de los funcionarios.

"También se hará el traslado de pacientes de salud mental que tienen larga estadía en Unidad de Emergencia a pisos del Hospital, previa adaptación de la sala de destino y aseguramiento de personal de salud para su atención", señalaron en la declaración.

Otra medida sería la instalación de cámaras de seguridad y sistema de voceo para el llamado de los pacientes y aumento de la dotación de guardias, además del traslado inmediato de dos pacientes judicializados de larga estadía desde la Unidad de Emergencia a otras dependencias del Hospital, asegurando la presencia de personal de Ĝendarmería.

Por último, hicieron el llamado a la comunidad que ante la movilización de los funcionarios, acudir a urgencias solo en casos de gravedad y preferir a la red de Atención Primaria de Salud. O